

## Stuck und Plattner sparen um die Wette

**Hans Joachim Stuck gilt als der Spezialist für 24-Stunden-Rennen. Er gewann zweimal in Le Mans und dreimal am Nürburgring. Nun will er beweisen, dass er in 24 Stunden nicht nur schnell, sondern auch unter Extrembedingungen sparsam unterwegs sein kann. Er forderte Gerhard Plattner, der unter anderem den Rekord für die sparsamste Weltumrundung hält, zu einer Winter-Wettfahrt heraus. Die „Berlin-Kühtai 24 Stunden Eco-Tour“ wird mit zwei neuen Seat Leon TDI gefahren werden.**

Der Start für die Sprintsparwettfahrt erfolgt heute Abend am Brandenburger Tor in Berlin. Das Ziel ist der 2020 Meter hohe Kühtaisattel in Tirol. (ampnet/deg)